



HECHOS MUNICIPALES



EL ALCALDE (S) LUIS ÁLVAREZ JUNTO A PARLAMENTARIOS, CONCEJALES Y DIVERSAS AUTORIDADES DE LA COMUNA, INAUGURARON OFICIALMENTE LAS FIESTAS PATRIAS 2013, EN EL TRADICIONAL RECINTO DEL AERÓDROMO DE SAN ANTONIO

BANDAS DE GUERRA SE LUCIERON EN "TATTOO" DE HOMENAJE A FIESTAS PATRIAS



EXITOSA MUESTRA DE 10° JUEGOS TRADICIONALES CHILENOS



BRILLANTE “TATTOO” DE FIESTAS PATRIAS

Con la participación de las Bandas de Guerra del Liceo Claudio Arrau León de Doñihue, del Liceo Bicentenario Valentín Letelier de Linares y la Banda Instrumental de la Escuela de Artillería de nuestra ciudad, se llevó a cabo un “Tattoo” militar en homenaje a la celebración del 203 aniversario de nuestra Independencia Nacional.

La actividad organizada por la Escuela de Artillería y la Municipalidad de Linares, convocó a un numeroso marco de público que repletó el Gimnasio Municipal.

El espectáculo consistió en mostrar la disciplina y marcialidad militar, junto al colorido de vistosos uniformes, de las bandas participantes.

A ello se agregó, los efectos de iluminación y la sincronizada coordinación de los movimientos y desplazamientos, de los uniformados, los cuales se combinaron con la interpretación de alegres marchas, himnos militares y temas populares, que dieron paso a una expresiva y singular fiesta musical castrense.

Cabe consignar, que el “Tattoo”, es una ceremonia originaria de la tradición militar británica, que se remonta al siglo XVII y que en nuestro país se viene realizando desde el año 2007.



LAS TOSCAS FUE EPICENTRO DE LA 6° MUESTRA DE CUECA RURAL

Alumnos, docentes, padres y apoderados participaron masivamente en la 6° Muestra de Cueca Rural realizada en la Escuela de Las Toscas, emplazada en el sector poniente de nuestra ciudad.

Las comunidades educativas del Emboque, Roblería, Huapi Alto, Los Batros, Embalse Ancoa, Vega Ancoa y Chupallar, se reunieron para celebrar un año más de nuestra Independencia Nacional, al son de tonadas y cuecas, las que fueron acompañadas por diversas comidas y tragos típicos de la zona.



EXITOSA MUESTRA DE JUEGOS TRADICIONALES CHILENOS

El trompo, el luce, pillar la gallina, rayuela, elevar volantines entre otros juegos típicos chilenos, marcaron la tónica de una fiesta llena de colorido y folclor que se dio cita en la escuela del hermoso cajón precordillerano de Vega de Salas, en el marco de la realización de los Décimos Juegos Tradicionales chilenos que organizó el Microcentro Riberas de Achibueno y que patrocina como cada año la Municipalidad de Linares a través de su Departamento de Educación (DAEM).



ESCOLARES TUVIERON SU PROPIO CAMPEONATO COMUNAL DE CUECA

Más de 100 parejas tomaron parte en una nueva versión del Campeonato Comunal de Cueca Escolar que organiza como cada año el área extraescolar del Departamento de Educación.

La actividad que se realiza en el marco de la celebración de las Fiestas Patrias, contó con la participación de establecimientos municipalizados y particulares subvencionados, los cuales mostraron todo su admiración y afecto a las tradiciones patrias.

Las parejas de prebásica, básica y enseñanza media se lucieron en la pista de baile, demostrando toda su habilidad y destreza en la ejecución de nuestra danza nacional, la cueca chilena, manteniendo viva en las nuevas generaciones este baile que da identidad a nuestra cultura folclórica.



ESQUINAZO EN LA CASA DE LA CULTURA



Una colorida muestra folclórica en el marco del mes de la patria, realizó la Academia de Cueca Pequeños Campeones que dirige la monitora Ignacia Castillo.



El frontis de la Casa de la Cultura "Margot Loyola Palacios", fue el lugar elegido para este espectáculo que fue del gusto y el deleite de las autoridades y comunidad que se congregó en el costado poniente de la Alameda Valentín Letelier.



comunidad que se congregó en el costado poniente de la Alameda Valentín Letelier.

CEREMONIA DE INICIO DE FIESTAS PATRIAS 2013



En el Salón de Honor del edificio consistorial, autoridades provinciales y comunales dieron inicio a la celebración del 203 Aniversario de nuestra Independencia Nacional, el Alcalde (S) Luis Alvarez, ofreció un brindis de bienvenida y los primeros pies de cueca a cargo del conjunto folclórico Ramal.



En un ambiente de sana camaradería, los asistentes compartieron este acto, el cual es previo a la inauguración oficial de las fondas y ramadas en el sector del aeródromo de San Antonio, que marca el inicio de las festividades patrias en la Comuna.

AUTORIDADES INAUGURAN FONDAS Y RAMADAS EN SAN ANTONIO



Los locatarios de las ramadas abrieron sus puertas a las autoridades para iniciar los 5 largos días de celebración dieciochera. Con entusiasmo y alegría, el Alcalde (S) Luis Alvarez, junto a los concejales cortaron la tradicional cinta tricolor, dando inicio a las fiestas y los primeros pies de cueca en la Comuna de Linares.

DEFILÉ DE CONMEMORACIÓN DEL 203 ANIVERSARIO DE LA INDEPENDENCIA NACIONAL Y DÍA DE LAS GLORIAS DEL EJERCITO



Frente a las autoridades y a los sones marciales de la banda instrumental de la Escuela de Artillería de Linares, la ciudadanía representada por sus instituciones civiles y militares rindieron su homenaje a la patria y al día de las Glorias del Ejército, en el tradicional desfile de celebración del 203 Aniversario de la Declaración de nuestra Independencia Nacional.

Unidad, alegría y respeto, marcaron la tónica de esta conmemoración cívica en que la comunidad linarense aplaudió a las diferentes delegaciones que se dieron cita en nuestro principal paseo público.

CARTELERA DE CINE EN TEATRO MUNICIPAL



Sábado 28 y
domingo 29
15.00 horas

Sábado 28 y
domingo 29
18.00 horas

FUNCIONARIOS MUNICIPALES VISITARON ESCUELA DE ARTILLERÍA

En el marco del festejo de las Fiestas Patrias y Glorias del Ejército, la Escuela de Artillería de nuestra ciudad abrió sus puertas a los funcionarios de la Municipalidad de Linares, con el objetivo de mostrar la riqueza patrimonial e histórica que conserva en sus dependencias, salones y museo.



La actividad fue encabezada el Alcalde Rolando Rentería Möller y el propio Director del Instituto Artillero, Coronel Eduardo González Goncalves.



En Te Deum Evangélico y Católico

AUTORIDADES Y COMUNIDAD ORARON POR EL PROGRESO Y BIENESTAR DE LINARES



Con sendas ceremonias realizadas en la Iglesia Catedral y en la Iglesia Metodista Pentecostal "Encuentro de Paz", las principales autoridades provinciales, comunales y parlamentarios de la zona oraron por el progreso y bienestar de nuestra ciudad, en el marco de la celebraciones patrias.

El Obispo de la Diócesis de Linares Monseñor Tomislav Koljatic, conjuntamente con sacerdotes y los líderes religiosos del Consejo de Pastores evangélicos hicieron un llamado a la unidad y pidieron a Dios para que guíe a las autoridades en la toma de decisiones por el bien del país.

Asimismo, manifestaron su posición respecto a los temas valóricos que priman en el ámbito social, e hicieron un llamado a la unidad, la tolerancia y el respeto mutuo.

